
PlantaDoce.

Empresa

López Ibor abre una consulta de salud mental en el Hospital Ruber Juan Bravo

El grupo Orpea se ha aliado con Quirónsalud para impulsar esta propuesta de salud mental para personas menores de 25 años.

PlantaDoce
21 feb 2020 - 11:32



Quirónsalud le tiende la mano a López Ibor. **El complejo hospitalario Ruber Juan Bravo ha abierto una nueva consulta de psiquiatría y psicología clínica para menores de 25 años** atendida por el centro propiedad del grupo Orpea, según informa Quirónsalud en un comunicado.

PlantaDoce.

Encarna Domínguez, responsable de la unidad infanto-juvenil de la Clínica López Ibor, será la profesional que dirigirá esta nueva consulta. La facultativa es especialista en Neurología y Psiquiatría con especialización en patología infanto-juvenil. Ha llevado a cabo su labor profesional en diversos centros de España y Reino Unido, tanto en dispositivos comunitarios como hospitalarios, enfocando su labor asistencial en la patología mental y trastornos frontera en la infancia y adolescencia.

Aunque su actividad en España se concentra en la gestión de centros para personas mayores y en situación de dependencia, **el grupo Orpea entró en el sector de la salud mental en España en 2017**, con la compra de la clínica López Ibor.

La Clínica López Ibor está considerada como una de las entidades de mayor prestigio en la especialidad de psiquiatría y salud mental en España. Con más de cincuenta años de experiencia, ha atendido a más de 62.000 pacientes.